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A N F R A G E von Hans-Heinrich Heusser (SVP, Seegräben), Carmen Walker 

 Späh (FDP, Zürich) und Josef Wiederkehr (CVP, Dietikon) 
 
betreffend Bestandesentwicklung Natur- und Heimatschutzfonds  
________________________________________________________________________ 
 
 
Wie in anderen Bereichen werden auch in Bezug auf den Natur- und Heimat-
schutzfonds von gewissen Seiten die angeblich in zu geringer Höhe zur Verfügung 
stehenden Mittel beklagt.  
 
In diesem Zusammenhang interessiert die Frage über die finanzielle Entwick-
lung des Natur- und Heimatschutzfonds.  
 
Wir bitten daher den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:  
 
1. Wie entwickelte sich die Jährliche «Erfolgsrechnung» (Vorschlag / Rück-

schlag) des Natur- und Heimatschutzfonds in den letzten 10 Jahren (1997 
bis 2006)?  

 
2. Wie hoch waren in diesen 10 Jahren die jährlichen Einlagen (gesondert nach 

ordentlichen Einlagen und allfälligen Sondereinlagen) aus allgemeinen Staats-
mitteln?  

 
3. Wie entwickelte sich der Fondsbestand im gleichen Zeitraum? 
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